

Änderungsantrag Haushaltsentwurf 2019
Jugendhilfeausschuss
am 22. November 2018



Fraktion	CDU
-----------------	-----

Änderung für Produkt (bitte ankreuzen) auf Seite 375 im Haushaltsentwurf 2019

<input type="checkbox"/>	050.341.010 Unterhaltsvorschuss	<input type="checkbox"/>	060.365.010 Förderung von Kindern in Kindertageseinrichtungen
<input type="checkbox"/>	060.361.010 Förderung von Kindern in Tagespflege	<input type="checkbox"/>	060.366.010 Einrichtungen der Jugendarbeit
<input checked="" type="checkbox"/>	060.362.010 Kinder- u. Jugendarbeit	<input type="checkbox"/>	060.367.010 Sonstige Einrichtungen zur Förderung junger Menschen und Familien
<input type="checkbox"/>	060.363.010 Ergänzende u. ersetzende Hilfe		<i>sofern betroffen</i>
<input type="checkbox"/>	060.363.020 Kinder-u. Jugendsozialarbeit, Familienförderung	<input type="checkbox"/>	010.111.080 Serviceleistungen Baubetriebshof
<input type="checkbox"/>	060.363.030 Gesetzl. Vertretung	<input type="checkbox"/>	010.111.140 Techn. Gebäudemanagement
<input type="checkbox"/>	050.341.010 Unterhaltsvorschuss		

Konto und Bezeichnung (bei investiven Konten bitte Maßnahme mit angeben 7.)

53180000 - Zuweisungen und Zuschüsse für laufende Zwecke an übrige Bereiche – Offene Kinder- und Jugendarbeit

Änderungsantrag

Für die Schaffung eines Jugendtaxis wird eine Summe i.H.v. 10.000 € bereitgestellt.

Veränderung (bitte neuen Ansatz angeben)

2019	378.000		
2020	378.000	VE 2020	
2021	378.000	VE 2021	
2022	378.000	VE 2022	
Spätere Jahre		VE spätere Jahre	

Sperrvermerk (ggfs. ankreuzen)

Begründung

In Gesprächen über die Verbesserungsmöglichkeiten der Jugendarbeit entstand in der Jungen Union Meerbusch die Idee eines Jugendtaxis. Da gerade in den Abendstunden die Anbindung in die ländlicheren Ortsteile und auch die Verbindung zwischen den größeren Ortsteilen nicht garantiert ist, muss eine sichere Möglichkeit geschaffen werden, damit besonders jugendliche die weltläufigen Distanzen überwinden können.

Ein Ausbau der Buslinien sowie eine höhere Taktung sind mit enormen Kosten verbunden und werden nicht voll ausgelastet werden. Statt teurer und kaum genutzter Buslinien kann mit dem Jugendtaxi ein sicherer Transport in den Abendstunden für jugendliche geleistet werden

Das Konzept des Jugendtaxis wird z.B. seit 2011 in der rheinland-pfälzischen Gemeinde Hachenburg erfolgreich umgesetzt. Dies wurde seitdem in einigen Städten und Gemeinden übernommen. Im Rhein-Kreis-Neuss soll das Jugendtaxi auch in Grevenbroich und Rommerskirchen getestet werden. Jugendliche bis 21 Jahren sollen einen Zuschuss von 50% vom Fahrpreis mit dem Taxi in den Abendstunden an Wochenenden und Feiertagen innerhalb von Meerbusch (und näherer Umgebung) erhalten. Abgerechnet wird dann direkt mit dem Taxiunternehmen. Eine mögliche konkrete Umsetzung kann beispielhaft den Richtlinien der Gemeinde Hachenburg entnommen werden.